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点  鐘       佐藤会⾧ 

 

ロータリーソング 

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」 

 

ソングリーダー ⾧井会員 

お客様と来訪ロータリアンの紹介 

 

入 会 記 念 

該当者なし 

誕 生 祝 

木内 治彦会員 昭和 35 年 1 月 12 日（65 歳） 

 

結 婚 祝 

該当者なし 

会 ⾧ 挨 拶 

 

あけましておめでとうございます 

２０２５年、第一回目の会⾧挨拶をさせていただきます。 

本日、予定では入会式を行う予定でしたが、ご本人が高

熱を出してしまったとの事で体調が戻りましたら次回以

降の例会で執り行いたいと思います。 

高熱といいますと、毎年ではありますがインフルエンザ

が大流行しているようです。今年はＡ型、Ｂ型共に前倒

しでの流行との事で、抗体が違うため両方にかかってし

まう方も少なくないそうです。来週に入りますと冬休み

が終わりまして学校も始まり更なる広がりの可能性もあ

りますので、手洗いと、一説には帰宅後のうがいはすで

にウイルスに侵されていて手遅れの場合もあるそうで、

実はこまめに水分を口にしてウイルスが喉に付着する前

に流すことが良いそうですので、こまめな水分補給で予

防していただければと思います。 

話は変わりまして、今年は色々と節目の年だそうです。

例えば昭和で数えますと今年は昭和１００年にあたるそ

うです。また戦後８０年、阪神大震災から３０年との事

です。当クラブにおいてもこのまま何もなく例会が進ん

でいきますと３月に２０００回目の節目の例会を迎えま

す。慣例として１０００回ごとに何か行うのかは過去の

先輩方のお話を参考にさせていただきたいと思います

が、合同事務所の三浦さんに調べてもらいましたとこ



ろ、正式にしっかりとした書類で残っている訳ではない

との事で間違っておりましたら訂正していただければと

思いますが、今から２２年前の２００３年の１月１０日

の新年交礼会、高橋康成会⾧の年度ではないかと仰って

ました。せっかくの節目ですので何か思い出に残ること

が出来たらと思っております。 

さて私の会⾧年度も残り半年となりますが、来週の地区

補助金事業を筆頭に、まだまだイベントが待っておりま

す。あらためてしっかりと気を引き締めて活動をし、そ

して無事に帰港の後、７月に次年度の佐藤真之介会⾧年

度にバトンを渡したいと思います。 

以上、今年最初の会⾧挨拶とさせていただきます。 

本日もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

幹 事 報 告 

 

１． ロ－タリ－の友 1 月号が届いております 

２． RI 2500 地区社会奉仕委員会で推進している

『持続可能な街づくり』プロジェクトでは『路

線バスに乗って地域の公共交通を守ろう！』と

いう事で冬企画のチラシが届いております、裏

面にはアンケ－トもありますので設問にもご協

力お願いします。 

コチラの 2 点につきましては、レタ－BOX に

入れておりますのでご確認よろしくお願いいた

します。 

３． 釧路ロータリ－クラブ様、釧路北ロータリ－ク

ラブ様、釧路西ロータリ－クラブ様、釧路東ロ

－タリ－クラブ様、釧路ベイロータリ－クラブ

様、根室ロータリ－クラブ様、浜中ロータリ－

クラブ様より 1 月プログラムが届いております 

４． 根室ロータリ－クラブ様より、クラブ会報が届

いております 

５． RI 日本事務局様より、財団室 NEWS 1 月号が

届いております 

６． 1 月のロータリ－レ－トは 157 円となっており

ます 

こちら 3～6 におきましては回覧にてご確認よ

ろしくお願いいたします。 

   それと来週 17 日金曜に行われる当クラブの地区

補助金事業のご案内と開催要項も回覧の中に入れ

ておりますので、コチラもご確認の上、多くのご

参加をよろしくお願いいたします。 

委員会報告 

参加会員皆様よりニコニコ頂戴しました 

・本日のプログラム 

「新年交礼会」 

担当 親睦活動委員会 

 

湯田委員⾧ 例会趣旨説明 

 

鏡開き 



 

佐藤会⾧ 乾杯 

 

 

佐藤会員 中締め 

 

 

 

 

 

 

 

・次回のプログラム 

1 月 17 日（金）15：30～ 

「南ＲＣ補助金事業例会」 

会場 くしろウインターパーク会場 

担当：奉仕プロジェクト委員会 

点    鐘       佐藤会⾧ 

今週の会報担当：⾧江 孝文会員 


